

Sea Punks-Fundraising needs support!

Um mit unserem Schiff weiterhin rauszufahren und Menschen in Seenot zu unterstützen, braucht es viel Schweiß, Brainpower und natürlich auch Geld.

Hast Du Erfahrung darin, Spender:innen zu finden, passende Geldtöpfe und Funds ausfindig zu machen und Anträge von vorne bis hinten durchzuarbeiten? Fantastisch, dann können wir Deine Unterstützung ab sofort gebrauchen! <3

Konkret brauchen wir Unterstützung bei:

- Suche nach geeigneten Finanzmitteln für unsere Arbeit
- Erstellung und Einreichung von Anträgen sowie eigenständige Abwicklung des gesamten Prozesses
- Regelmäßiger Austausch mit den Förderstellen
- Abschlussberichterstattung
- Darüber hinaus sind wir stets dankbar für neue Erfahrungen, die in unsere Fundraising- und Kampagnenaktivitäten eingebracht werden können
- Im Idealfall sollten Anträge auf englisch und deutsch ausgefüllt werden

Melde Dich gerne bei fundraising@seapunks.de und lass uns ins Gespräch kommen! <3

ENGLISH

Sea Punks Fundraising needs support!

To keep our ship going out and supporting people in distress at sea, it takes a lot of sweat, brainpower, and of course money too.

Do you have experience finding donors, researching suitable funding sources, and working through grant applications from start to finish? Fantastic — then we could use your support starting right now! <3

- Researching adequate funds for our operations
- Writing and sending applications and taking care of the whole process autonomously
- Steady conversation with the funding bodies
- Final reporting
- On top we are always thankful for adding experience to our fundraising/campaigning efforts
- Ideally, applications should be completed in English and German

Feel free to reach out to fundraising@seapunks.de and let's talk. <3